

**Vous qui faites trembler même les pires démons,  
vous ne sortirez pas indemnes. Vous paierez jusqu'à la lie  
la souffrance que vous avez fait endurer !**

[LE SEIGNEUR] Mes enfants, soyez des sentinelles en ce monde de ténèbres. Soyez des fleuves d'Eau vive de Ma Parole, engrangez en vous le Verbe de Vie que Je suis.

Ne vous dispersez pas dans de fausses occupations, mais maintenez vos cœurs allumés en Ma Présence et venez prendre des forces vives auprès de Mon Cœur. Les ténèbres s'enflamment et les cœurs toujours sont fermés. Venez prendre de Mon Pain de Vie, venez goûter aux doux effluves de Ma Parole qui est nourriture.

Qu'attendez-vous ? N'écoutez pas les menteurs et ne les croyez pas non plus, ils n'ont que haine et méchancetés à la bouche et leurs paroles ne sont que vomis infâmes.

Ô Mon peuple, réveille-toi ! Entre dans la prière et maintiens ta lampe allumée ! Que fais-tu de Mes avertissements ? Ne peux-tu un instant taire en toi tes désirs qui ne sont que vertiges ?

Ô pauvreté des hommes sans foi, jusqu'à quand les maintiendras-tu enfermés dans leur condition de prisonniers ?

J'appelle mais vous n'écoutez pas. Je viens tambouriner à vos portes mais vos cœurs sont éloignés de Mes voies qui ne sont qu'amour et vérité. Croyez-vous pouvoir vous maintenir longtemps debout loin de Ma Parole et de Ma Loi d'amour ? L'orgueil vous dévore, l'indifférence vous rend tels des blocs de glace. Réchauffez le cœur en Ma vive Flamme d'amour, venez implorer l'aide du Ciel ! Mon Cœur sans cesse est ouvert et vous accueille.

Tant que les hommes ne s'agenouilleront pas, les guerres fratricides continueront.

Ceux qui gouvernent ne sont plus que des vipères au pouvoir de l'argent, menteurs, fossoyeurs et perversificateurs ! Ils sont sans âme ceux qui donnent leur vie au pouvoir de la matière, des plaisirs !

Ne savez-vous donc pas que Je descendrai dans la boue infâme chercher Mes brebis et Mes agneaux que vous enfermez, que vous mutiliez, que vous maltraitez, que vous déshonorez ?

Que faites-vous de Ma Voix ? Jusqu'à quand persévérerez-vous dans vos voies ?

Vous sentez, vous empestez la mort, dirigeants perfides, violeurs, menteurs. Vous, les violeurs des âmes, les associés du Démon, les cœurs perfides, vos paroles ne sont que mensonges, vos voix le sifflement de la Vipère !

Vous refusez vos torts, vous accusez, vous violez Mes voies et vous criez au viol ! Vous n'êtes ni bons ni méchants mais vous êtes pervers et de quelles perversions, de celles du Diable qui vous tient !

Vous fuyez la vérité comme la peste. Vous voulez être les créateurs d'un nouveau monde alors que vous n'êtes que des créatures. Perfides que

vous êtes ! Vous diffamez Mes lois, vous vous appropriez les avoirs pour vous-mêmes et vous ne distribuez que la terreur et la pauvreté. La sécheresse qui vient verra votre perte, vous ne sortirez pas vivants, pas indemnes de vos manigances.

Vos mensonges empestent la terre et la puanteur monte jusqu'à Mes narines. Vils que vous êtes, assoiffés d'honneur, pourris d'orgueil, votre emblème est la mort ! Ne vous inquiétez pas, vous la recevrez vous aussi en héritage et vous paierez aussi pour vos orgueils démesurés qui font tant de victimes de vos absurdités.

CULTIVEZ LA TERRE, REVENEZ À LA VIE DE VOS ANCÊTRES !

Le Diable a sucé et ponctionne en vous la part de vie qu'il vous reste. Les robotiseurs deviennent les premiers robotisés au service de la Bête ! Insensés que vous êtes, pétris d'orgueil et de pouvoir, croyez-vous que Je vais vous laisser continuer ainsi ? Croyez-vous sortir indemnes de tous vos actes cachés, méprisables, qui ne sont que vomis, puanteurs, sacrilèges ?

Non ! Vous serez renversés vous-mêmes par vos propres lois de mort, vous serez anéantis, pulvérisés. Ma main vous renversera !

MA LOI, NUL NE LA PIÉTINE, NUL NE LA MET AU DÉFI !

Vous qui faites trembler même les pires démons, vous ne sortirez pas indemnes. Vous paierez jusqu'à la lie la souffrance que vous avez fait endurer !

Le juste Juge ne pourrait-Il vous faire connaître ce que vous distribuez à vos peuples ? Pensez-vous toujours que les élites, comme vous dites, sont protégées et absoutes des lois du Ciel ?

Vos orgueils vous égarent, enfants des lumières perverses et perverses. Quoi que vous fassiez, vous ne parviendrez pas au but ultime de vos choix et c'est vous qui serez renversés !

NUL NE PIÉTINE MES LOIS ! JE SUIS LA LOI D'AMOUR QUI RÈGNE POUR L'ÉTERNITÉ !

Ô, si vous saviez combien votre règne est court et combien est pesante l'Éternité pour celui qui viole Ma Loi !

Suivez-Moi avant qu'il ne soit trop tard, car Je viens pour vous sauver et vous libérer des miasmes de la ténèbre qui engluie, rend perfide et vous mène à la mort éternelle.

Quel effroi, Mes enfants, vos cœurs ressentiront-ils face à vos insouciances, à vos orgueils plus que démesurés !

Abandonnez vos lois et revenez à la Mienne qui n'est qu'amour. Moi seul vous délivrerai de l'emprise du Satan qui vous tient !

MOI SEUL AI TOUT POUVOIR SUR LA TERRE, COMME AU CIEL, COMME DANS LES ENFERS, ENTENDEZ-VOUS ?

Revenez à Celui qui vous aime, qui vous a créés et qui désire pour vous la délivrance.

Soyez petits, redevenez petits, restez petits ! La petitesse, elle seule, fait fuir tous les démons.

Enfants aimés, Je vous bénis de Mon Cœur paternel. Suivez Ma voie et vous vivrez ! L'amour est la seule victoire pour l'homme !

NE CRAIGNEZ, JE VIENS POUR VOUS SAUVER.